
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  enviado  uma  Indicação  ao  Secretário  da  Secretaria  de  Educação,
Esporte e Lazer da Prefeitura do Recife, o sr. Rodrigo Coutinho, para determinar a liberação
de um campo de futebol, a ser utilizado para treinamento da equipe de futebol feminino do
Íbis Sport Club. 

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa promover um suporte à equipe de futebol feminino do

Íbis Sport Club que, a despeito das grandes dificuldades enfrentadas, em conjunto com o seu

técnico, o Prof. Eduardo José da Silva (CREF 02802-G/PE), lograram êxito ao alcançar a etapa

semifinal do Campeonato Pernambucano de Futebol Feminino de 2023. 

É patente a precariedade enfrentada pelo futebol feminino, não apenas na cidade do

Recife,  mas  em todo o  país.  Tal  situação,  com efeito,  já  foi  objeto  de solene/audiência

pública.

No  caso  da  equipe  de  futebol  feminino  do  Íbis  Sport  Club,  observa-se  que  as

jogadoras necessitam de um local específico para o seu treinamento – que deve ocorrer ao

menos três  vezes  por  semana.  No entanto,  em razão da  precariedade enfrentada pelas

jogadoras, muitas delas encontram-se em situação de baixa renda, necessitando laborar ao

longo do dia.
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É importante que este local  de treinamento fique localizado na região central  da

cidade do Recife - ante a dificuldade de deslocamento também enfrentada pelas jogadoras –

e que os treinos sejam realizados durante o período noturno – considerando que a maior

parte das jogadoras trabalham em horário comercial.

Nessa toada, entendemos que a estrutura de campo de futebol ora requerida poderá

ser obtida por intermédio do Programa Gramadão, da Prefeitura do Recife.

Solicitamos, portanto, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa para a aprovação

deste Requerimento, em nome do bem-estar da população.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  04 de dezembro de 2023.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Podemos 
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